La Misión del Maestro es Apostólica



GARZA PONCE ES EJEMPLO

El Director de la Facultad de Contaduría Pública y Administración de la UANL, C.P. Gumersindo Cantú Hinojosa señaló que la misión del maestro es apostólica y sólo es buen maestro aquel que se niega a sí mismo, de lo cual ha dado ejemplo el C.P. Francisco Garza Ponce a lo largo de 35 años de actividad docente y ejercicio profesional.

PRESENTACION

35 años de servir con fervor a la profesión y a la docencia en la forma en que lo ha hecho Francisco Garza Ponce no es frecuente en nuestro medio.

Que oportuna ocasión para rendir merecido homenaje a un hombre sobresaliente que ha sabido sembrar la semilla del profesionalismo humanista.

Todas las universidades de Nuevo León reconecen y agrade cen el caracter profesional y humano del maestro Francisco Gar za Ponce.

Para ello, conjuntamente los Rectores de las Universidades y los Directores de Contaduría Pública, testimoniaron con su presencia la especial estima al Maestro. Asistieron personalidades del más alto nivel universitario, Profesional y del Sector Público. Entre otros el Presidente Municipal de Monterrey, Lio Luis M. Farías; el Tesorero General del Estado, Don Victor Gómez Garza. Don Ramón Cárdenas Coronado, el Dr. Agustín Basave Fernández del Valle y otras prestigiadas personalidades.

7 de Octubre de 1986

Garza Ponce: Ejemplo de Disciplina



El Rector de la Universidad del Norte, C.P. Gerardo González Rodríguez, afirmó que el maestro Francisco Garza Ponce es ejemplo de maestros, ejemplo de una vida dedicada a servir y a impartir el saber sin egoísmos.

Quienes han convivido con el maestro Garza Ponce han recibido el ejemplo de disciplina, puntualidad y responsabilidad como profesional, como maestro y como padre de familia. Para recibir es necesario dar, es la ley de las compensaciones, por ello es merecido el homenaje que hoy la comunidad universitaria y académica rinde al C.P. Francisco Garza Ponce.

SEMBLANZA DEL C.P. FRANCISCO GARZA PONCE

DAVID NOEL RAMIREZ PADILLA

Distinguidos amigos:

"Sólo se puede honrar a quienes honor merecen"

Usted, maestro Francisco Garza Ponce, ha honrado y honra actualmente a las diferentes Universidades de Nuevo León, por su integridad y por su abnegación, pleno del más hondo sentido social, al haber dedicado 35 años de su vida, a la formación de un sinenúmero de generaciones de Contadores Públicos, que se han diseminado por toda la República e incluso por el extranjero.

Hoy, todos los que al igual que Usted, hemos hecho de nuestras vidas una entrega a la formación de las nuevas generaciones universitarias, nos sentimos orgullosos de rendirle este homenaje, porque en las diversas circunstancias de la vida, usted ha sabido actuar con un equilibrio que es difícil de lograr.

En primer lugar, como profesionista de la Contaduría Pública a la cual ha servido de una manera brillante, desempeñando diferentes puestos en el Consejo Directivo del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León, llegando a ser Presidente del mismo; además, participando en las diferentes comisiones en que se le ha solicitado su colaboración. Me voy a permitir mencionar los puestos más relevantes que ha ocupado.

Secretario en la 2a. Convención Nacional de Contadores Públicos.

Presidente de la 7a. Convención Nacional de Contadores Públicos.

Presidente de la Comisión de Guías por Industrias del Instituto Mexicano de Contadores Públicos.

Miembro de la Junta de Honor del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León. En segundo lugar, durante sus 35 años de Profesionista, siempre ha estado ligado, en la enseñanza de la Contaduría a diferentes Universidades, en las cuales ha sido:

Director de la Facultad de la de Comercio y Administración de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Catedrático de la Maestría en Administración en la misma Facultad.

Catedrático del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

Catedrático de la Universidad de Monterrey.

Catedrático de la Universidad Regiomontana.

Catedrático del Centro de Estudios Universitarios,

Conferencista distinguido en la Universidad del Norte, Universidad Mexicana del Noreste y en la Universidad de Montemorelos.

En Usted hemos encontrado el perfil de un catedrático digno de emular; inquieto, austero, comprometido con la verdad y con su tiempo; sincero en el pensar y en el obrar, viviendo cada día lo que Peter Wust ha llamado el drama personal "del contraste entre la paz dichosa de la vida recogida y la zozobra nunca aquietada de quien siente un llamado ineludible a una grave misión, que no acaba sino con la oblación reflexiva y voluntaria del propio ser", así es la vida del maestro.

Usted, maestro, es un ejemplo digno a seguir en este campo de la docencia por muchos colegas nuestros, que escatiman su tiempo al servicio de nuestras Universidades, de donde han recibido en gran parte lo que son.



C.P. Francisco Garza Ponce

Ha hecho de su vida docente un testimonio, como lo dijo el poeta: "es mejor encender una luz, que maldecir la obscuridad".

En tercer lugar, es un ciudadano que siempre ha estado presto a aportar lo mejor de sí mismo, a diferentes actividades en beneficio de la comunidad, tales como:

Tesorero del Patronato del Instituto Universitario de Cardiología, A. C.

Miembro de la Junta de Gobierno de la U.A.N.L.

Maestro Consejero del Consejo Universitario.

Auditor Externo de la Tesorería Municipal de Monterrey (Por dos ocasiones).

Asesor Fiscal de la H. Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados.

Aquí encontramos otra faceta del maestro Garza Ponce, digna de ser

imitada: el servicio a los demás; en un mundo donde esto estorba para triunfar económicamente; en un mundo en donde importa "tener y no ser"; en un mundo cansado de ciudadanos que se sirven de los demás; en un mundo hambriento de seres que se desgastan sirviendo a los demás, como lo es nuestro homenajeado.

En cuarto Lugar y no por ello menos importante, encontramos a un gran esposo, a un gran padre y. por que no decirlo. . . a un gran hijo.

No dudo al afirmar que su matrimonio en un hogar feliz, que irradia alegría y sobre todo, esa vocación de servicio a los demás. Sería injusto si no rindiera también un público homenaje a la Sra. Fela, compañera fiel y abnegada esposa, que ha contribuído de manera determinante a forjar en el maestro Garza Ponce, el perfil del que hemos hablado.

Como padre, podemos referirnos al pasaje evangélico "por su fruto los conoceréis"; tres hijos integros, como lo son: Amelita, Pancho y Paty.

Tengo el privilegio de ser amigo de la familia y he constatado que éllos son el reflejo de un matrimonio cimentado en los auténticos valores, hoy en día, olvidados por muchos matrimonios.



-Foto del recuerdo- el C.P. Francisco Garza Ponce durante un evento académico realizado en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Sentado a la izquierda, el ex-Rector del ITESM, Fernando García Roel .

Como hijo, vemos al maestro Garza Ponce, todos los días a las 7:15 de la mañana, sin importar los compromisos, pasar a recibir la bendición de su madre, manifestación ésta del respeto hacía los padres, valores que se han ido perdiendo, pero que, paradójicamente. . . es de lo que más enaltece al hombre.

En síntesis, en nuestro homenajeado encontramos:

Al Profesionista Distinguido Al excelente Maestro Al ciudadano Alturista Al gran Padre, Esposo e Hijo

Como vemos, es difícil conjugar en equilibrio estas características, pero no imposible, como nos lo demuestra la vida del maestro Francisco Garza Ponce.



-Foto del recuerdo— Aspecto de un evento celebrado en la Facultad de Comercio y Administración de la UANL-hoy FACPYA-, C.P. Francisco Garza Ponce, C.P. Don Ramón Cárdenas Coronado, C.P. Don Victor Gómez Garza, C.P. José Renato Mena.



Parte del presidium durante el homenaje que la comunidad universitaria le rindió al C.P. Francisco Garza Ponce. Dr. Luis E. Todd, Secretario de Educación y Cultura, Ing. Gregorio Farías Longoria, Rector de la UANL, Lic. Jorge Treviño, Gobernador Constitucional de Nuevo León, C.P. Gumersindo Cantú Hinojosa, Director de la Facultad de Contaduría Pública Administración de la UANL,

No tengo la menor duda que la mejor manera de rendir este reconocimiento a nuestro homenajeado, es y debe ser, imitar el perfil que él ha logrado.

Para terminar, quisiera utilizar la frase de una gran escritora: Emma Godoy. . . "Si sólo vivimos una sola vez, vale la pena hacer de nuestra vida, una obra maestra".

Esto amigos, es lo que ha hecho Don Francisco Garza Ponce. Muchas Gracias.



Aspecto de la presencia del C.P. Francisco Garza Ponce en el Centro de Estudios Universitarios con el Rector, Ing. Antonio C; ello Valadez.